第一小学校シンボルツリー

学校教育目標「夢を持ち、学び合い・支え合う児童の育成 |

くすのき



西合志第一小学校 学校だより 第5号 文責 校長 西村羊治 令和5年5月30日

校訓「かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに」

輝いた子どもたち!

青空の下、28日(日)に運動会を開催しました。今年度は3年ぶりに入場制限を設けず、来 賓の方々にも来校いただきました。児童83人に対して来校者は200人ぐらいでした。

「つなげこころのバトン かがやく笑顔かがやく姿! 100%やるぞ!!」のスローガンのもと、6年生から | 年生まで大活躍でした。子どもたちは、かけっこ、玉入れ、ダンス、つなひき、応援団、雨乞い踊り、リレー等々、いろいろな競技に精一杯頑張りました。また、友達が競技している姿に、応援の声を精一杯出していたことも印象的でした。相手を思い、その頑張っている姿へ精一杯の声援、何よりのエネルギーです。子どもたち同士の支え合いの姿がたくさん見られました。

さらに、子どもたちは今回の運動会を通してたくさんの学び合いをしました。特に、 応援団の練習では、計画通りに行かなかったり、 周りのみんなと意見が合わなかったり、 練習の過程でうまく行かず悩んでしまう場面もありました。しかし、 それを乗り越え本番の演技はすばらしいものでした。来賓や保護者の方から「みんなよく頑張っていましたね」、「短期間でよくここまで仕上がりましたね」、「感動しました」など、多くのお褒めの言葉をいただきました。 赤団も白団もみんなが本当によく頑張り、子どもたちの姿は輝いていました。 (来校されたすべての方々へ、ありがとうございました!)







いただきました!

日頃より挨拶運動などでお世話になっている 学校評議員の坂口さんが来校されました。今回 は、市の更生保護女性会の立場で手作りの雑巾 とひまわりの種を贈呈してくださいました。雑 巾は、学校の掃除などいろいろなことに有効に 使用させていただきます。



大切に使い ます。ありが とうござい ました。





6月の主な行事予定

2日(金)歯科検診

5日(月)スポーツテスト

9日(金)引き渡し訓練

20日(火)プール開き

26日(月)教育相談週間

※予定ですので変更もあり得ます。